

川崎警察署は、

資本家に買収された

人民保護はソツチノケ
争議團切崩しに血迷ふ

京濱沿線住民諸君！

闘をして貯ます、限りなき無情冷
感を極めてゐる。

京濱電車從業員諸君が生きんが

ために、帝國政府の要求を出し資

本家と戦ひつゝある時、

從來やゝもすれば一般人民から

怨嗟の非難を蒙つてゐた川崎警察

署は、爭議團に對し未曾有の

暴壓を加へ、ひとへに暴虐振り

を發揮しつゝある。

即ち、從業員及沿線住民のため

に晝夜を忘れて努力しつゝある懇

援者を片づけしから檢束拘留し、

更に、警察は爭議團員其他二百

餘名を檢束して、爭議團の

切崩しのため、ひとへに本來の權

力を行使した。

更に又、二十三日の示威運

動後に、血迷へる警官は、此處か

しこに散在する爭議團員を片づけ

しから檢束し、剩りへ何もしら

ぬ町民まで焼き添へに檢束し、

甚しきに到つては、支那ソバ屋に

タめしを食つてゐた無辜の人々を

も確定も拂はずに檢束して料理屋

にさへ多大の迷惑をかけた事實さ

へある。

殊に、沿線町民がこの

暴壓に反對し住民大會を開催せ

んとするや、大會本場を警察が犯

！ よ見より振壓暴のこの署崎川

争議團の生きんがための戦ひここれに同情して起つた沿線住民に争議團は實にかかる懇願の點し、川崎署は實にかかる懇願の點の手を下した。然るに、一方にかく、人民の自由を奪つた警察は、他のがにて會社の重役が宿つてゐる待合「ちさせ」を後生大事に警衛しつゝある。

沿線住民諸君！

これが果して人民を保護する警察の態度であらうか？

否、否、人民を保護するものに非ずして、既に完全に京濱電車の資本家——安田財閥と一身同體になつて、其の手先と化してゐるのだ！

我々沿線住民は、京濱電車警察から多大の便宜を與へられてゐる。だから争議團に同情し、協力してゐるのだ。我々はかかる川崎署の暴壓と懲罰に對し懲予として懲罰しなければならぬ。

盟同民主線沿濱京

資本家の手先、川崎署を糾弾せよ！
不當暴壓に抗議せよ！
伏魔殿川崎警察署を改革せよ！